

## L'IndustriAll Global Union créée à Copenhague

Écrit par Administrator

Jeudi, 21 Juin 2012 07:51 - Mis à jour Mercredi, 26 Octobre 2016 15:50

---

**PARIS (MPE-Média)** - Réunissant 1.400 délégués et invités, sur le thème « construire notre force », le congrès fondateur de la première Fédération syndicale mondiale industrielle IndustriAll Global Union s'est tenu à Copenhague du 18 au 20 juin, pour unifier et représenter les travailleurs de l'industrie du monde entier. IndustriAll Global Union est fort de plus de 50 millions de membres venant de 140 pays. Son siège est à Genève.

Ce nouveau syndicat mondial de l'industrie baptisé IndustriALL - pour toutes industries en anglais - est né de la volonté commune de trois grandes fédérations internationales de l'industrie, la FIOM (métallurgie), l'ICEM (chimie-énergie-mines) et la FITTHC (habillement-cuir-textile), et de leurs organisations nationales affiliées. Elles se sont dissoutes pour fusionner dans la nouvelle organisation mondiale.



Le congrès fondateur d'IndustriAll Global Union a adopté les Statuts, le Plan d'action et élu la Direction politique de la nouvelle organisation. Le plan d'action se concentre sur de grandes priorités, définies autour des principaux défis à relever pour le syndicalisme international :

- Créer des syndicats plus puissants.
- Développer la syndicalisation.
- Lutter en faveur des droits syndicaux.
- Lutter contre l'emploi précaire, sous toutes ses formes et dans toutes les régions du monde

## **L'IndustriAll Global Union créée à Copenhague**

Écrit par Administrator

Jeudi, 21 Juin 2012 07:51 - Mis à jour Mercredi, 26 Octobre 2016 15:50

---

- Créer un pouvoir syndical pour affronter le capital mondial pour rééquilibrer le pouvoir détenu par les multinationales en faveur des salariés.
- Promouvoir une politique industrielle et la durabilité.
- Promouvoir la justice sociale dans la mondialisation : IndustriAll devra faire entendre la voix des travailleurs et des travailleuses dans les institutions mondiales, l'OIT, l'OCDE, l'OMC, les Institutions Financières Internationales et le G20, pour promouvoir le développement durable, la justice sociale et la gestion démocratique des affaires mondiales.
- Promouvoir l'égalité des droits et la participation des femmes.
- Lutter pour la sécurité sur le lieu de travail.
- Pratiquer la démocratie dans la globalité.

### **Présidence d'IG Metall**

La Direction de la nouvelle organisation internationale est présidée par M. Berthold Huber du syndicat allemand bien connu IG Metall, pour la période de lancement de la structure mondiale.

Le Comité Exécutif, élu par le congrès, se réunira deux fois par an. Il est composé de 60 membres provenant de six grandes régions : Asie-Pacifique (12), Amérique latine et Caraïbes (6), Afrique subsaharienne (6), Moyen-Orient et Afrique du Nord (2), Amérique du Nord (9), Europe (25). La CFDT, toutes fédérations confondues (Métallurgie, Chimie-énergie, Textile-habillement-cuir), est nettement la première organisation française dans IndustriAll, suivi de F0, de la CGT, de la CFE-CGC et de la CFTC.

## L'IndustriAll Global Union créée à Copenhague

Écrit par Administrator

Jeudi, 21 Juin 2012 07:51 - Mis à jour Mercredi, 26 Octobre 2016 15:50

---

La CFDT siègera les deux premières années, FO les deux suivantes, la CGT les 3 premiers semestres et la CFTC le quatrième. La CFE-CGC assurera par ailleurs la vice-présidence de la section « non manuels » d'IndustriAll, ce qui lui permet de siéger à ce titre au Comité exécutif.

**C.J.**

